

Noticias

Está aquí: *Inicio* / **Noticias**



Inicia la Construcción del Puente en la Parada 7

22 noviembre, 2024

El pasado 22 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, encabezó el acto del Primer Picazo...



Gestión de 30 Obras para Santiago Oeste: Compromiso con el Desarrollo de Nuestro Distrito Municipal

21 noviembre, 2024

El pasado 21 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, en coordinación con el senador de...



Apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico Unión Deportiva Santiago Oeste

16 noviembre, 2024

El pasado 16 de noviembre de 2024, se llevó a cabo la apertura del 6to Torneo de Sóftbol del Clásico...



Supervisión de Obras en el Sector Santa Lucía por el Alcalde Eddy Báez

9 noviembre, 2024

El pasado 9 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, supervisó los avances en los trabajos...



Capacitación para el Personal de la Junta Distrital Santiago Oeste

6 noviembre, 2024

La mañana de este miércoles, 6 de noviembre, la Junta Distrital Santiago Oeste, a través del Departamento de Educación, realizó...



Celebración del Día de la Constitución de la República Dominicana

6 noviembre, 2024

Hoy, 6 de noviembre de 2024, conmemoramos el Día de la Constitución de la República Dominicana, recordando el histórico 6...



Alcalde Eddy Báez participa en la Cena Navideña del Comedor Económico de Santiago Oeste

4 noviembre, 2024

El pasado 4 de noviembre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, tuvo el honor de participar en...



Alcalde Eddy Báez participa en taller de «Educación Financiera para Mipymes»

25 octubre, 2024

El pasado 25 de octubre de 2024, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, asistió al taller de «Educación Financiera...



Inauguración de la Iglesia Gestión que Sana la Tierra (GST) en Santiago Oeste

18 octubre, 2024

La noche del pasado viernes, 18 de octubre de 2024, fue inaugurada la iglesia Gestión que Sana la Tierra (GST)...



Junta Distrital de Santiago Oeste celebra el Mes de la Lucha contra el Cáncer de Mama

18 octubre, 2024

El pasado 18 de octubre de 2024, la Junta Distrital de Santiago Oeste se unió a la conmemoración del Mes...

1	2	3	...	6	Siguiente »
---	---	---	-----	---	-------------

✕ Cerrar

Tamaño letra

A-	A+
----	----

↻ Volver al tamaño original

Contraste

⚙ Brillo	🎛 Escala de grises	↻ Restablecer
----------	--------------------	---------------

Otros

U Subrayado
